

Am Samstag, dem 25. Mai war eine kleine Delegation unserer Jugendgruppe zu Gast bei Rute raus, der Spaß beginnt !!! Der Jugendwart hatte mitgemacht bei "Wünsch Dir Deinen NDR!" Ok, das hatte ich dann nicht so ganz ernst genommen und ich hatte mir den NDR für unsere Jugendgruppe gewünscht. Vor etwa vier Wochen bekam ich dann die Nachricht, dass ich mit meinem Stellvertreter und vier Jugendlichen nach Nordfriesland anreisen darf. Wir haben gemeinsam mit anderen "Auserwählten" an der Weißkniewehle bei Husum in Schleswig-Holstein geangelt. Der Fänger mit dem größten Fisch hat ein von Horst Hennings und Heinz Galling handsigniertes Buch bekommen und Yannick Assal vom Fischereiverein Hannover war der Glückliche mit dem größten Fisch! Herzlichen Glückwunsch und Petri Heil Yannick!!! 😊🎣

Geangelt wurde etwas südlich von Husum in der Weißkniewehle. Dabei kam natürlich die Frage auf, was eine Wehle ist. Das war auch schnell erklärt: Immer wenn der Deich an der Nordsee bricht und Wasser ins Inland kommt, kann dabei eine Wehle entstehen. Aber warum "Weißknie"??? Horst Hennings meinte, es läge daran, dass er dort früher oft geangelt habe, er zog sein Hosenbein hoch und zeigte uns sein... na ja, ihr wisst schon!!! 😊

